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Waidmarkt – Planungsstand Halle mit dem Knick (K3) 

In der Sitzung des Ausschusses für Kunst und Kultur am 15. Juni 2021 stellt Frau van Duiven folgen-
de mündliche Frage: 
„Planungsstand Halle im Knick? Was ist der Sachstand und wer ist an der Planung beteiligt?“ 
 
Antwort der Verwaltung: 

 
In Ergänzung zu der Antwort aus der Sitzung vom 7. September 2021, Vorlagennummer 2776/2021 
teilt die Verwaltung mit: 
 
Durch den Vergleich, der am 29.06.2020 vom Rat der Stadt Köln beschlossen wurde, gibt es nun 
sowohl eine zeitliche als auch eine finanzielle Grundlage für die Fertigstellung des Gleiswechselbau-
werks und des Ausstellungs- und Veranstaltungsraums (K3) sowie für die städtebauliche Entwicklung 
des Georgviertels. 
 
Die Stadtverwaltung arbeitet seit Frühjahr 2021 an der strategischen Aufstellung zur Einrichtung der 
durch Frau Oberbürgermeisterin Reker zugesagten Projektstruktur. Für die Umsetzung der Aufgaben-
felder aus den Bereichen Städtebau, Kultur und Gedenken sowie Stadtbahnausbau ist eine tragfähige 
Organisation nötig. Zudem braucht es eine auf die Fertigstellung der Nord-Süd-Stadtbahn synchroni-
sierte Zeitplanung der einzelnen Planungs- und Umsetzungsschritte.  
 
Die Gesamtprojektstruktur befindet sich noch im Aufbau. Da verschiedenste Belange und Dienststel-
len betroffen sind, laufen derzeit umfängliche dezernatsübergreifende Abstimmungen. Diese dienen 
unter anderem der Vorbereitung eines für November durch die Oberbürgermeisterin initiierten Ab-
stimmungstermins zwischen dem Amt der Oberbürgermeisterin, dem Dezernat für Finanzen und 
Recht, den Dezernaten für Mobilität sowie Planen und Bauen und dem Dezernat für Kunst und Kultur.  
 
Die Planungen des K3 werden ein Bestandteil der Gesamtprojektstruktur werden. 
Bis 2022 sollen erste Vorschläge für die Inhalte des Gedenkens und den Betrieb des K3 entwickelt 
werden. Da es sich um eine gänzlich neue Aufgabe handelt, soll zusätzliches Personal bereitgestellt 
werden. Dies soll noch im Laufe des Jahres 2021 geschehen. 
 
Gez. Charles 
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